Lo he oído antes, pero ahora parece diferente.

El consumo de alcohol entre menores de edad es dañino. Daña más que mi cuerpo y mi mente, en realidad pone en riesgo mis relaciones.

Mis amigos son importantes y arriesgar su amistad no vale el riesgo.



Financiado en su totalidad o en parte por el Departamento de Servicios Humanos de Illinois, División de Prevención del Uso de Sustancias y Recuperación a través de una subvención de la Administración Salud Mental y Abuso de Sustancias.

El consumo de alcohol entre menores no es genial.

PORQUE ES DAÑINO

